

[iusanse.org](http://iusanse.org)

Izquierda Unida

Asamblea de San Sebastián de los Reyes

# Vuelven a robar en las instalaciones deportivas del polideportivo Dehesa Boyal

Nota de Prensa



con la gente  
de izquierda

En San Sebastián de los Reyes, a 4 de junio de 2014

## Vuelven a robar en las instalaciones del polideportivo de Dehesa Boyal

Los robos en las instalaciones del polideportivo de San Sebastian de los Reyes, siguen produciéndose; ya lo denunciarnos públicamente en septiembre del año pasado: <http://www.iusanse.org/iusanse-denuncia-la-desproteccion-de-las-instalaciones-deportivas-municipales>. El Gobierno del Partido Popular de Sanse no ha puesto remedio a la inseguridad que sufren nuestras instalaciones deportivas y nuestros clubes deportivos. A esta situación se suma el recorte que los clubes deportivos han sufrido en la aportación económica que perciben a través de los convenios que tienen suscritos con el Ayuntamiento de San Sebastian de los Reyes en concepto de fomento del deporte base.

Un recorte que desde que el PP gobierna en Sanse, asciende a un 60% con respecto a cuando gobernaba Izquierda Unida.

Al Gobierno del PP le pedimos responsabilidad y que tome las medidas oportunas para evitar la inseguridad que sufren nuestras instalaciones deportivas y nuestros Clubes Deportivos.

Al igual que pedimos que la aportación económica a los clubes deportivos se incremente, ya que si se mantienen los recortes actuales algunos de nuestros clubes no podrán realizar la labor que han venido haciendo hasta ahora .

Área de Comunicación